



Angers, le 27 décembre 2011

Mesdames, Messieurs les technicien-ne-s,

Dans le cadre de vos missions d'encadrement de la pratique du Basketball, vous êtes concernés par les questions d'ordre médicales qui ne sont que peu souvent abordées par l'entrée sportive.

Le Comité de Basketball du Maine et Loire, sous l'égide de la commission médicale, vous offre une opportunité unique de consacrer un temps de réflexion sur des thématiques médicales qui seront abordées par des experts de la traumatologie sportive.

Aussi, nous avons le plaisir de vous inviter à participer à la conférence qui se déroulera à Angers, le vendredi 23 mars 2012 à 20h30 à l'IFEPSA aux Ponts de Cé dans le cadre des journées médicales de la F.F.B.B.

Espérant pouvoir vous compter nombreux et nombreuses pour ce rendez-vous à ne pas manquer,

Nous vous transmettons nos sincères salutations sportives.

Docteur Bernard LEBOT
Présidente de la commission médicale
Comité de Basketball du Maine et Loire

Roselyne BIENVENU
Présidente du
du Comité de Basketball du Maine et Loire